







BATTRE L'EXTRÊME DROITE ET GAGNER LE PROGRÈS SOCIAL!

Manif, jeudi 18h, place de la Liberté

L'extrême droite est arrivée en tête des suffrages lors du premier tour des élections législatives. Ce résultat est une alerte inquiétante. Mais rien n'est joué. Nos organisations syndicales Union Pirate, Solidaires, CGT, FSU appellent à un sursaut démocratique, social et républicain dans les urnes dimanche 7 juillet.

L'extrême droite ne doit pas prendre les rênes du pouvoir.

L'extrême droite au pouvoir ce sont des libertés en moins. Liberté syndicale, liberté de la justice, liberté de la presse.

L'extrême droite au pouvoir, ce sont des politiques publiques discriminantes qui distinguent les Françaises et les Français et les divisent selon leurs origines, leur religion ou leurs orientations sexuelles.

L'extrême droite au pouvoir, ce sont des droits en moins pour la représentation des salariés.

Pour éviter ce scénario catastrophe, le vote pour le Nouveau Front Populaire, sans chèque en blanc, reste un outil pour battre le RN dans un grand nombre de circonscriptions. Nous appelons les citoyens à faire barrage à l'extrême droite dans les urnes en votant dimanche pour les candidates et candidats les mieux placés pour battre l'extrême droite. Les mobilisations sont et resteront indispensables pour gagner sur nos revendications et combattre l'extrême droite et les politiques libérales dans la rue et dans les entreprises.

Il faut tout mettre en œuvre pour battre le RN. Votons le 7 juillet!

Nos organisations CGT, Union Pirate, FSU, Solidaires appelent à se rassembler jeudi, 18h, place de la Liberté à Brest

Brest le 3 juillet 2024